

Polsek Naringgul Intensifkan Kegiatan Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Premanisme di Kecamatan Naringgul

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 21, 2024 - 00:11



Polres Cianjur Polda Jabar - Sabtu, 20 Juli 2024 — Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Naringgul Polres Cianjur menggelar kegiatan antisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), khususnya terkait premanisme, di wilayah Kecamatan Naringgul. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 20 Juli 2024.

Dipimpin langsung oleh Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, S.H., kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan mencegah segala bentuk tindakan premanisme yang dapat meresahkan masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, anggota Polsek Naringgul melakukan patroli dan razia di titik-titik rawan, serta berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk memperoleh informasi mengenai potensi gangguan kamtibmas di wilayah tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, S.H., menegaskan bahwa upaya ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur dalam menjaga ketentraman dan keselamatan masyarakat. "Kami akan terus berupaya keras untuk menjaga keamanan di Kecamatan Naringgul. Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap masyarakat dapat merasakan peningkatan keamanan dan kenyamanan di lingkungan mereka," ujar AKP Maman Abdurahman.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat yang merasa lebih aman dan terlindungi. Polsek Naringgul akan terus melaksanakan kegiatan serupa secara berkala untuk memastikan bahwa gangguan kamtibmas, khususnya yang berkaitan dengan premanisme, dapat diantisipasi dengan baik.

"Kami berkomitmen untuk terus melakukan langkah-langkah preventif guna mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan premanisme. Keamanan dan kenyamanan masyarakat adalah prioritas utama kami, dan kami berharap masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga ketertiban di lingkungan mereka," ujar Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, S.H.